
日 曜

30 水

　島原半島3市の市長・議長らで構成
された愛野・小浜バイパス建設促進期
成会、島原半島幹線道路網建設促進期
成会、島原半島南部地域高規格道路建
設促進期成会の合同要望に小畑議長が
参加しました。
　要望書をもとに長崎河川国道事務所
にて、大場所長らと意見交換を行い、
一般国道57号等の早期整備や地域高規
格道路の整備促進などについて要望し
ました。

24 木

　兵庫県南あわじ市議会の「創世クラ
ブ・ゆづるはクラブ」会派5人の皆さま
が、行政視察に来仙されました。
【調査事項】
・光り輝く雲仙力アップ事業（水産業
　に関する事業）について
　農林水産業に対しての市独自の支援策
をメニュー化した「光り輝く雲仙力アッ
プ事業」について、水産事業の経緯、活
用実績などを説明し、南あわじ市議会の
皆さまと活発な意見交換ができました。

23 水

　長崎県戦没者追悼式が大村市体育文
化センター（シーハットおおむら）で
開催され、町田副議長が出席しまし
た。
　過ぎし日の大戦により、祖国のため
尊い犠牲となられた6万7百余の本県出
身戦没者のご遺徳を偲び、その御霊に
感謝の誠を捧げるとともに、わが国の
恒久平和を祈念しました。

兵庫県南あわじ市議会　創世クラブ・ゆづるはクラブ　行政視察受入
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愛野・小浜バイパス建設促進期成会ほか２期成会の要望活動



22
23
24

火
水
木

  総務常任委員会の所管に係る行政調
査のため、栃木県鹿沼市、高根沢町、
茨城県桜川市を訪問しました。
　鹿沼市では「消防団地域防災力充実
強化ビジョンについて」、高根沢町で
は「防災対策について」、桜川市では
「庁舎連携による空家対策について」
を調査しました。
　本行政調査を本市における各施策へ
の参考にしていきたいと思います。

18 金

　島原半島3市および諫早市の市長・
議長らで構成された一般国道57号等県
南地域幹線道路整備促進期成会、国道
207号改良促進期成同盟会ならびに有
明海沿岸道路西部地区建設促進期成会
の合同要望に小畑議長が参加しまし
た。
　要望書をもとに長崎国道河川事務
所・長崎県副知事・長崎県議会議長ら
と意見交換を行い、一般国道57号等の
早期整備や地域高規格道路の整備促進
などについて要望しました。

　高規格道路「島原道路」建設促進大会
終了に伴う国への要望のため島原半島3
市および諫早市の市長・議長らで要望活
動を行いました。
　要望書をもとに国土交通省・長崎県選
出の国会議員らと意見交換を行い、高規
格道路「島原道路」の未着手区間及び事
業中区間の整備を一層推進することなど
について要望しました。

9 水

高規格道路「島原道路」建設促進大会終了に伴う国への要望について

一般国道57号等県南地域幹線道路整備促進期成会ほか2期成会の要望活動

総務常任委員会行政調査



　令和6年度　島原雲仙農協・3市和牛
共進会が、県南畜産事業所で開催さ
れ、小畑議長が出席しました。
　当日は、島原半島3市より41頭の和
牛が出品され、本市からも21頭が出品
されました。
　各生産者が丹精込めて育てられた牛
はどれも立派で、本市における畜産振
興のため、日々ご努力をされている関
係者の皆様に心より敬意を表します。

2 水

令和6年度　島原雲仙農協・3市和牛共進会


